

Beau cadeau pour les familles monoparentales

SOLIDARITÉ • Les Amis de la Nature invitent à passer gratuitement un week-end, aux familles monoparentales dans l'un de leurs chalets.

De Soleure au Sénégal

L'association des Amis de la Nature, c'est aussi du partage et des rencontres: «En Suisse, il y a 82 sections, dont quatre pour Neuchâtel (La Chaux-de-Fonds, Le Locle, Neuchâtel, Peseux, ndlr), mais il ne faut pas oublier que c'est un mouvement international. Chaque année, nous avons un programme où chacun est libre de venir à des courses pédestres ou à des journées spéciales. Nous organisons aussi des sorties internationales francophones où nous pouvons rencontrer des Français, des Belges mais aussi, par exemple, des Sénégalais ou des Canadiens.» Noëlette Rochat, secrétaire de l'association abonde dans ce sens: «En étant membres, nous pouvons aussi participer à des journées organisées par des Soleurois. Il y a toujours beaucoup de monde, avec des échanges très sympas et très riches! Ce n'est pas comme si nous faisons partie d'un groupe à Peseux sans en sortir.»

Ecoles et groupes

Si toutes les sections n'ont pas de chalet, celle de La Côte-Peseux en possède un, le Prise Milord, d'une quarantaine de



Le comité des Amis de la nature de la section La Côte-Peseux. (médaillon: le Prise-Milord)

cba

places, situé à Saint-Sulpice au Val-de-Travers. La gestion d'un tel bâtiment est lourde, mais le président bénévole est optimiste: «Entre les démis-

sions et les admissions, le nombre de nos membres est stable depuis quelques années. Actuellement, nous sommes 115 cotisants et le but

est d'offrir, aux familles, des vacances à bon marché. Bien-sûr, nous essayons de louer le chalet le plus souvent possible à des écoles, des groupes.

Nous sommes totalement indépendants quant à la gestion du chalet... et les comités qui se sont succédés avaient suffisamment la tête sur les épaules pour ne pas engager de travaux sans financements.»

Depuis 1936

Mouvement ni politique, ni religieux, l'association des Amis de la Nature est totalement neutre. Margrit Brancucci, responsable de l'administration, nous rappelle les débuts de cette aventure: «Au départ, c'était pour que les ouvriers de la ville puissent se rendre à la campagne ou à la montagne. En fait, pour tous les gens qui n'ont pas de chalet ou de résidence secondaire. Par ailleurs, la section de La Côte-Peseux a été fondée en 1936.»

CLAUDE BAUMGARTNER

Fédération suisse des Amis de la Nature
Section La Côte-Peseux
Case postale 43
2034 Peseux
www.prisemilord.ch
www.froxx.ch

«Les mères et les pères élevant seuls leurs enfants ne sont, en règle générale, pas particulièrement aisés. Cette situation peut, à la longue, être dure à supporter et mener à l'isolement. Or, ces conséquences toucheront également les enfants concernés et c'est justement là qu'intervient l'engagement de la Fédération Suisse des Amis de la Nature. L'action «week-ends gratuits pour familles monoparentales» vise à permettre à ces familles de nouer de nouveaux contacts, d'échanger leurs expériences et de s'amuser dans un environnement adéquat; c'est donc l'endroit idéal pour jouer au ping-pong, chanter, faire un feu, griller des cervelas, s'amuser dans la piscine pour enfants et s'essayer à divers jeux d'adresse.» Ces journées sont indispensables dans l'esprit de Laurent Béguin, président de la section La Côte-Peseux: «Cela fait maintenant cinq éditions en trois ans que nous organisons ces week-ends pour les familles monoparentales. Elles viennent les mains vides, nous leur offrons le gîte et le couvert... c'est important la solidarité.»